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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 18. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt 

Meckenheim vom 20.09.2012 
 
 
 
2 Einwohnerfragestunde  
 
 
2.2 Fahrradstreifen-Markierungen in Meckenheim  

(Frau Meyer zu Drewer) 
 

 
Was passiert mit den abgängigen Fahrradstreifen-Markierungen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Hinsichtlich der abgängigen Schutzstreifenmarkierungen im Bereich der Altstadt ist man um 
Ausbesserungen durch Straßen NRW bemüht. 
 
 
 
 
Meckenheim, den 29.10.2012 
 
 
 
Sabine Gummersbach  
Schriftführerin  
 

 
 
 


